

未来に向かって  
夢をもち続ける子ども

# 小野小学校だより

2024年12月23日 No. 11



Ono Elementary School

## 冬休み 健康を保つ

冬休みの15日間をどのように過ごすのでしょうか。3学期は、今の学年のまとめと共に、次の学年への橋渡しとなる大切な時期となります。心も体も健康な状態で3学期がスタートできるようにお過ごしください。

学年だよりもお知らせしていますが、冬休み中の緊急の連絡は、学校へ御連絡ください。職員不在の期間、時間帯でも電話が教頭へ転送されるようになっています。

## 学校教育活動 アンケート

アンケートへ回答いただき感謝いたします。回答率は約90%でした。多くのご家庭の考えが集まりました。皆さんのお考え、ご意見を受け止め、次年度の教育計画を検討していきます。1月上旬までアンケート結果の整理、分析を行います。報告がまとまりましたら、改めてお知らせいたします

学校 HP の  
QR コード  
です



ある日の元気にあいさつし隊

## 校長室より

12月は、感染症による出席停止や欠席の児童、教職員が多くいました。学級閉鎖は1学級で実施しました。毎日アプリにてお知らせしていた出席停止児童数を見て、心配された方もいたのではないでしょうか。

出席停止期間の後半、子どもが元気をもてあましていたという話も聞きます。こうしたときの学習サポートも含め、家庭学習充実のために、希望者によるタブレットの持ち帰り、リモート学習や家庭でのAIドリルの活用など、できるところから進めていきたいと考えております。